



今春、新たな門出をした「ニューフェースのために、各界の有名人に「心に残る私の一冊」を紹介してもらいました。書物は、人生の指針になることもあります。参考にしてください。掲載は15日までに3回。この間は「スクール通信」を休みます。

田代 陽子さん(40)「空想の森」監督 映画「空想の森」リターナー

江戸時代の価値観や遊び、食事情といった文化について雑誌や単行本に書いたエッセイなどをまとめた本。活躍、2005年に46

友人に江戸時代について考になるのではないでしょ
うか。

書かれた本を薦められたことをきっかけに、この二、三年、江戸に関連した本をいろいろ読みました。中でも、この本は、江戸の人々の暮らしや著者の杉浦日向子さんが江戸を好きになった理由がわかり、共感する部分も多い作

品です。印象に残っているのは、「持たず」「急がず」という江戸時代の価値観。物に

創意工夫に満ちた遊びをとことん実践していたそう
で、会話にはさむ駄じゃれもその一つ。楽しむために
時間が労力を惜しまないという姿勢は、私も携わって
いる「SHINTOKU空想の森映画祭」と共通する

江戸時代に魅力を感じる
私が監督を務めたドキュ
メンタリー映画「空想の森」
に生涯をかけて惚れ込
んだ著者の熱意が随所

江戸時代の価値観や遊び、食事情といった文化について雑誌や単行本に書いたエッセイなどをまとめた本。活躍、2005年に46



からといって、同時に帰りたいと決して思いません。
江戸時代に魅力を感じるからといって、同時に帰りたいと決して思いません。
江戸時代に魅力を感じるからといって、同時に帰りたいと決して思いません。
江戸時代に魅力を感じるからといって、同時に帰りたいと決して思いません。

そこには宝物のような時間が流れ、その時々にきちんと向き合しながら暮らす人々の姿がありました。杉識します。

たしろ・ようこ 1967年8月2日生まれ。東京都出身、神奈川県育ち。9歳で映画祭に携わった後、4年、帯広市に転居。タウトの入観などにどらわれず、出会ってから関係を築いていく姿勢を自分も大切にした。新社会人にとっても参考。

約三百六十年続いた江戸という平和な時代に、とても豊かな暮らしがあったと思うと、日本も捨てたものであります。江戸時代に魅力を感じるからといって、同時に帰りたいと決して思いません。
江戸時代に魅力を感じるからといって、同時に帰りたいと決して思いません。
江戸時代に魅力を感じるからといって、同時に帰りたいと決して思いません。

うつくしく、やさしく、おろかなりー

私の惚れた「江戸」

杉浦 日向子著(2006年)

心に残る私の一冊

心に残る私の一冊